

Communiqué aux parents

Le trille blanc (N° 6)

2024~2025



École de l'Orée-des-Bois

Vendredi 18 octobre 2024

Semaine des directions d'établissement scolaire

La semaine des directions d'établissement scolaire aura lieu du 21 au 25 octobre prochain. Je profite de l'occasion pour souligner le travail exceptionnel et le dévouement de Mme Nancy Vallerand. Merci chère Mme Vallerand de nous partager votre passion au quotidien pour la réussite éducative de tous nos élèves.

Rappel : paiement des effets scolaires

Les frais de la rentrée scolaire étaient payables avant le 13 septembre 2024. Vous avez reçu un rappel le 1^{er} octobre ainsi que le 15 octobre dernier. Si vous n'avez pas payé les frais pour les effets scolaires, veuillez le faire le plus rapidement possible. Si vous avez des questions, vous pouvez communiquer avec Mme Magali Nivola au numéro de l'école (819-503-8088).

Rappel : Vêtements identification

Il est important d'identifier les vêtements et les boîtes à gouter de vos enfants afin de nous aider lorsque ceux-ci les perdent.

Vêtements adéquats pour les temps plus froids

Le froid et la pluie arrivent malheureusement trop vite. Il est important que votre enfant soit vêtu adéquatement. Ainsi, les bottes de pluie et l'imperméable sont de mise lors des journées pluvieuses de ces jours-ci.

Halloween

Pour la fête d'Halloween, les élèves pourront arriver déguisés à l'école. Par contre, les costumes avec des masques sont interdits, les costumes doivent être non-violents et respecter les valeurs de l'école (respect, bienveillance et plaisir). De plus, nous aurons un concours du costume le plus créatif !!! Il y aura un gagnant ou une gagnante par classe. Nous vous encourageons donc à construire, à bricoler et à créer un costume à partir d'objets divers ! Chaque enseignant et enseignante soulignera à sa façon la fête de l'Halloween dans sa classe.



Une collation spéciale offerte par l'école sera remise à tous les élèves sur l'heure du dîner.

Toutefois, si vous désirez que votre enfant apporte des sacs de friandises à l'école, il est très important que ces dernières soient sans noix.

Leucan *Ecole de l'Orée-des-Bois*

Encore une fois cette année, la campagne pour Leucan se fera virtuellement. Notre école est donc déjà inscrite et vous avez simplement à copier/coller le lien suivant : <https://journeeleucan.crowdchange.ca/go668> et à faire votre don. Nous aurons des thermomètres dans l'école afin de visualiser notre objectif fixé à 100\$. Alors, soyez généreux, car chaque dollar peut faire une différence afin d'aider les enfants touchés par un cancer.

Préparer les devoirs

Pour un enfant, la période de devoirs peut être un défi. Heureusement, avec une bonne routine, ce défi peut se transformer en réussite! Allo prof vous donne quelques conseils afin de favoriser cette période. Voici le lien : [La routine à la rescousse des devoirs | Alloprof](#)

Cross-country

Nous tenons à féliciter les élèves suivants qui se sont démarqués au Championnat régional de Cross-Country qui s'est déroulé le 4 octobre dernier :

- Ellie Mahoney (6^e année) : Médaille d'or
- James Mahoney (3^e année) : Médaille d'argent
- Juliette Marion (5^e année) : Médaille de bronze

Bravo à tous les élèves pour leur participation !!!!

Vaccination

Le jeudi 24 octobre en matinée, il y aura la vaccination scolaire pour les de 4^e année seulement. Les formulaires de consentement ont été distribués aux élèves au début du mois.

Dîner Subway

Il est encore temps d'envoyer votre commande pour les dîners Subway pour les mois de novembre et décembre.

Dates importantes

Mercredi 23 octobre : Rencontre du conseil d'établissement à 18h30

Jeudi 24 octobre : Vaccination pour les 4^e année

Jeudi 31 octobre : Fête de l'Halloween

Isabelle Léger, directrice

Nancy Vallerand, directrice adjointe



École de l'Orée-des-Bois